

07/08/2024

## **Ovalle: Fiscalía formalizó a conductor que lo haría bajo influencia de sustancias psicotrópicas con resultado de lesiones**

La Fiscalía de Ovalle formalizó a un conductor de un bus, quien bajo la influencia de las drogas, a eso de las 08:40 horas, en la ruta D 43, entre el sector del aeródromo Tuqui con el cruce en la localidad de Lagunillas, habría perdido el control del vehículo, ocasionándose un volcamiento por causas que se investigan y que dejó como resultado a 4 pasajeros lesionados.

El conductor fue detenido por Carabineros y controlado por la Fiscalía en el Juzgado de Garantía de Ovalle.

El Ministerio Público formalizó la investigación por el delito de conducción bajo la influencia de sustancias psicotrópicas con resultado de lesiones.

El fiscal (s), Sergio Araya, informó que “el conductor lo hacía bajo la influencia de las drogas, en este caso, cocaína. Los pasajeros quedaron con lesiones de diversa consideración, entre leves a graves. Se solicitó las medidas cautelares de firma mensual en Carabineros, arraigo nacional y suspensión temporal de su licencia de conducir”, dijo.

El bus es de recorrido interprovincial, de acuerdo a los antecedentes reunidos a esta etapa de la investigación.

El Juzgado de Garantía de Ovalle concedió 60 días de plazo para terminar la investigación al Ministerio Público.

